

# Nachruf

Der Sonderverein der Voorburger Schildkröpfer trauert über den plötzlichen Tod unseres Züchterfreundes



## Heinz-Hermann Schürkamp

Im Alter von 65 Jahren hat er sich von seinem so sehr geliebten Hobby, der Zucht der Voorburger Schildkröpfer, am 02. Juni 2016 für immer verabschieden müssen.

Heinz-Hermann hatte sich bereits viele Jahrzehnte der Rassegeflügelzucht zugewandt, sich nach der sehr erfolgreichen Zucht unterschiedlichster Rassen im Jahre 2006 mit der Zucht der schwarzen Voorburger Schildkröpfer befasst und war seitdem Mitglied in unserem SV. Seit dem Jahre 2007 war er als Preisrichter und ab 2010 als Sonderrichter auf allen Hauptsonderschauen sowie Bundesschauen eingesetzt.

Neben den schwarzen Voorburgern befasste sich Heinz-Hermann sehr erfolgreich mit der Wiederbelebung der blau-weißbindigen und isabellfarbenen Voorburger Schildkröpfer, die ihm auch wiederholt die Höchstnote einbrachten. Besonders am Herzen lag ihm, die Kontakte zu den niederländischen Voorburgerfreunden zu vertiefen. So war er u.a. Ausrichter der 1. Rassebezogenen Internationalen Voorburgerschau im Jahre 2011 in Ibbenbüren, an die sich viele Züchterfreunde gern erinnern.

Wir verlieren mit Heinz-Hermann einen besonders verdienstvollen und versierten Zuchtfreund und Sonderrichter und trauern mit seinen Angehörigen.

**Der Sonderverein der Voorburger Schildkröpfer**